

Heute möchte ich einfachmal rotzfrech die Überschrift eines MoMa Reportes verwenden, der mich sehr bewegt hat.

Sheima die junge Frau, die Worte findet in ihrer Emotion, die einen nicht kalt lassen. Beurteilt selbst ab der Minute 3,55.

Der Beitrag Internat für ausländische Pflegekräfte, zeigt wie Integration einen absoluten Mehrwert für alle beteiligten darstellt, da auch wir leider unsere Angehörigen im Alter zusehends allein lassen.

Auch hier muss für die Pflege von unserer SPD mehr getan werden. Aber auch jeder einzelne sollte sich fragen, mache ich genug für meine Großeltern? Besuche ich diese oft genug? Schiebe ich die Verantwortung an andere Stelle ab?

Dies muss eben jeder für sich selbst ausmachen, der Beitrag zeigt aber auch, wie sehr wir angewiesen sind auf die Zuwanderung, um unseren Eltern und Großeltern eine angemessene Pflege und Versorgung zukommen zu lassen.

Ich wünsche mir auch, dass die AFD-Zuwanderungsgegner sich solche Artikel anschauen, auch ihr werdet Alt, Gebrechlich, dement und krank und auch ihr werdet Pflege benötigen.

Aber anscheinend habt ihr ja irgendwo Jugendfarmen, wo Kinder geboren werden, die dann anschließend dazu gedrillt werden, eure Hintern abzuputzen, naja Seis drum.

Wenn es so weit bei euch ist, hoffe ich, ihr kommt in ein Altersheim mit chronischem Personalmangel, werdet mit Medikamenten, im Glücksfall, ruhiggestellt, oder eben ans Bett gebunden. Damit ihr dem überlasteten Personal nicht auf den S... geht.

In diesem Sinne, euer Markus Reinders

Teilen kann helfen, dass auch andere verstehen, was wichtig ist.